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景気向上を！
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にしがき誠が目指す

３つの政策！

にしがき誠
プロフィール

皆様のお声をお寄せください！
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【平成２７年６月：本会議一般質問】

 有明地区へ遊具付き公園の新設を！

→本年７月、有明スポーツセンター２Fの屋外踊り場に

「有明あおぞら広場」の開園を実現（裏面中央の写真）

 東京都が整備する「英語村」を有明地域へ誘致を！

→平成３０年９月に青海へ開設が決定

【平成２８年２月：本会議一般質問】

 有明地区へ防災船着き場の整備を！

→現在、東京都港湾局が整備に向けて計画策定中

【平成２８年３月：予算審査特別委員会】

 有明地区で東京湾大華火大会に代わる花火大会の実施を！

→広範な警備の必要性など課題が多く、実現は困難との答弁…

 小中学校の通学路の信号機のある交差点を完全歩車分離式へ

 にぎわいロードを含む生活道路の信号機設置などの安全対策

 東京湾大華火大会に代わる花火大会の開催

★マンション資産価値の維持・向上

 （仮称）第二有明小中学校の小中一貫教育校としての教育課程

の検討・整備

 東京駅や銀座方面へのアクセス向上

★都営バス増発やＢＲＴの早期整備

 認可保育園の増設

 江東区役所の機能を持ち合わせた出張所の設置

 交番の設置

 国際展示場駅前公園の夜間照明の照度向上と自転車駐輪場の整備

課題は山積みですが、１つずつ取り組ん
でまいります。
今後も「にしがき誠」にご期待と、

ご支援をよろしくお願いいたします！

平成２７年４月に初当選後、有明地区の町づくりなど精力的
に取り組んでまいりました。
ここで約１年８ヵ月間の取り組みを振り返ると共に、今後

の展望も描いてみました。
皆様からも忌憚の無いご意見をお届けいただきますようお

願い申し上げ、年末のご挨拶とさせていただきます。

取り組んだ実績

今後の課題・展望（順不同）

来年も、有明地区の皆様のお声を実現
できるよう取り組んでまいります！



近隣の幼保小中学校への訪問、地域商店街
の活性化、まちづくり、防災への取り組み
など日々全力で取り組んでおります。
活動のごく一部をご紹介いたします！

最後に、同席した江東区議会議員の西垣誠さ
んが身分を明かした上で、「政策は投票をし
た者のために作られる。若い世代が投票に来
ることで、これからの日本の発展のための政
策ができる。３年後には投票に行ってくださ
い」と呼び掛けた。
これまで選挙に興味を持ったことはなかっ

たという生徒も「若い世代は投票に行かない
が、投票に行く年齢が高い層はいなくなる」
「投票しないで将来政治が変な方向に進むの
は嫌だ」と選挙に行く理由を話した。

2016年4月25日（月）日本教育新聞掲載

第12回豊洲ワールド
フェスティバル

ハロウィンパレード
今年は小さなお子様が
15人ほど泣きました💦
開会セレモニーは、

この姿でご挨拶（笑）

「キッザニア」
中学生限定イベントのお手伝い
・選挙ワークショップ
～修学旅行先で選挙について学ぶ～
キャリア教育の一環として中学生に選挙を
身近に感じてもらうことが目的

深川八幡宮例祭
豊洲睦の一員として担ぎ手
の皆さんをお支えします！

育成
活動

品川女子学院高等部の女子学生さんからの取材依頼。高校の文化
祭のクラス発表のお手伝いをいたしました。この他に海城高校、
両国高校の男子学生さんからも取材を受けました。

有明真夏のうんどう会
マンション対抗！地域の
取り組みが盛んです！

ＡＲＩＡＫＥ
サンタウォーク
可愛らしい
小さなサンタさん
が大集合！

有明まつり２０１６
大盛況！雰囲気に圧倒
されました！

交通安全の旗持ち
こども達が元気に挨拶
してくれます(^o^)
この笑顔を守りたい！

学校公開は
毎回参観してお
りますので、お
気軽にお声掛け
ください！

豊洲市場問題について
ＴＶ取材
スーパーＪチャンネル
（テレビ朝日）・ビ
ビット（ＴＢＳ）の取
材を受け、豊洲地域の
現状を訴えました！
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有明小中学校校歌
作詞作曲者が豊洲
北小学校と同じな
んです♪
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